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Visit Grasslands National Park and the native prairie in southwestern
Saskatchewan. Explore the West Block’s Frenchman River valley and marvel at

unexpected encounters with rare animals and plants. Discover the East Block’s
astonishing geological formations and rock fossil beds.

Wander through miles of rolling hills and hidden coulees, where the buffalo
roam. Catch a glimpse of a burrowing owl or black-footed ferret. Marvel at an
active prairie dog colony, or ancient tepee ring. Don’t forget to experience the
local western hospitality.
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Faites I’expérience de la prairie indigéne du Sud-ouest de la Saskatchewan.
Parcourez la vallée de la Frenchman, dans le bloc ouest, et faites des
rencontres aussi exaltantes qu’inattendues avec des animaux et des plantes
rares. Explorez les formations géologiques et les gisements fossiliféres
étonnants du bloc est.

Parcourez des kilométres de collines ondulantes et de coulées cachées ou

erre le bison. Apercevez la silhouette d’une chevéche des terriers ou d’un
putois d’Amérique. Découvrez avec enchantement une colonie active de chiens
de prairie ou un ancien cercle de tipi. Et profitez pleinement de I’hospitalité
légendaire de I’Ouest.
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